

Pressemitteilung

25. April 2020

KMG Klinika Sonderhausen, Bad Frankenhausen und Sömmerda investieren in neue Patientenbetten

Knapp einhundert neue Patientenbetten erleichtern die Arbeit der Mitarbeiter*innen auf den Stationen und fördern die Genesung der Patient*innen.

Sondershausen / Bad Frankenhausen / Sömmerda. In den vergangenen Wochen haben die KMG Klinika in Sondershausen, Bad Frankenhausen und Sömmerda rund 100 neue Patientenbetten in Betrieb genommen. Mit dieser Investition werden Sicherheit und Komfort für Patient*innen und Mitarbeiter*innen gefördert.

Die neuen elektrischen Betten ermöglichen Patient*innen eine vereinfachte elektronische Bedienung und bieten ihnen eine mobilitätsfördernde Seitensicherung sowie individuellere Komforteinstellungen, wie zum Beispiel eine Bettenverlängerung. Die Pflegeteams werden beim Transport sowie bei der Lagerung und Mobilisation von Patient*innen durch rückenschonende Optionen unterstützt.

Über das Gesundheitsunternehmen KMG Kliniken

Die KMG Kliniken sind ein Gesundheitsunternehmen mit Standorten im Nordosten und in der Mitte Deutschlands, das hochqualifizierte medizinische und pflegerische Versorgung in der familiären Atmosphäre seiner Einrichtungen anbietet. KMG betreibt Akutkliniken, Rehabilitationskliniken, Pflegeeinrichtungen für Senior*innen und für Menschen mit Behinderung, Medizinische Versorgungszentren und Ambulante Pflegedienste. Das Unternehmen verfügt über rund 3.400 Betten und Plätze und beschäftigt circa 5.200 Mitarbeiter*innen.

Gesundheit aus einer Hand: Durch das Netzwerk moderner stationärer und ambulanter Versorgungseinrichtungen bietet die KMG Kliniken Gruppe ihren Patient*innen und Bewohner*innen mit unterschiedlichen Erkrankungen und Bedürfnissen die optimale Behandlung und Betreuung.

Pressekontakt

Pressemitteilung

25. April 2020

Sascha Nenninger
Regionalleiter Unternehmenskommunikation
Thüringen / Süd-Brandenburg
KMG Kliniken
Telefon: 03 87 91 - 3 15 10
Mobil: 01 51 – 18 03 22 34
E-Mail: s.nenninger@kmg-kliniken.de

Diese Pressemitteilung können Sie auch auf unserer Webseite www.kmg-kliniken.de unter „Presse & Nachrichtenarchiv“ nachlesen.